

Vulnerabilidad

Nos sentimos vulnerables. Nuestros cuerpos son vulnerables, sujetos a deterioro y eventualmente a la muerte. Aquello que es vulnerable no es real en su sentido último. Lo real es invulnerable. Lo que se siente vulnerable en nosotros es nuestro falso yo.

El amor, especialmente, nos hace sentirnos más vulnerables porque el amor es lo opuesto a la separación; y la separación, la creencia en la separación, es el material del que está hecho nuestro falso yo. Así que el amor es una amenaza directa a nuestro falso yo.

El amor nos hace sentirnos vulnerables, pero el amor en sí mismo es invulnerable. Paradójicamente la vulnerabilidad y la impotencia son el camino al verdadero Amor.

Si nos atrevemos a seguir el amor, eventualmente consumirá todo lo que hay de irreal en nosotros y nos dejará en el Amor eternamente

Pedro Brañas